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VERBALE N. 4  

CONSIGLIO D’ISTITUTO – 6 novembre 2020 

 

Il giorno 6 del mese di novembre dell’anno duemilaventi, alle ore 16:30 si è riunito in modalità remota 

il Consiglio d’Istituto convocato ad horas attraverso invio di email recapitata a ciascun consigliere. 

Presiede la presidente, sig.ra Apicella Maria. 

Dall’appello nominale risultano presenti il Dirigente prof. Luigi Storino (Dirigente Scolastico), i 

rappresentanti dei genitori: Apicella Maria, Asperti Grazia Capuozzo Rita; i rappresentanti dei 

docenti: Caccavale Giuseppina, Curcio Elisabetta, Perillo Angela, Porpora Annamaria, Rubino Maria, 

Sorgente Mariapia, Testa Rita, Troiano Emma, Risultano assenti: Caccavale Gennaro, Pascale Maria, 

Nave Cosimo, Esposito Giuseppina, Lepre Ilaria, D’Amico Paola. 

 

Riconosciuta la validità dell’adunanza, per il numero dei presenti, il Presidente dichiara aperta la 
seduta e la discussione degli argomenti posti all’ordine del giorno.  

 
 
1. Delibera richiesta indirizzo musicale 

Il Dirigente Scolastico 

VISTO il DM 6 agosto 1999 n. 201 “Riconduzione ad ordinamento dei corsi sperimentali ad indirizzo 
musicale nella scuola media ai sensi della legge 3 maggio 1999, n. 124, art. 11, comma 9;  

CONSIDERATO che già dall’a.s. 2016-17 è stato richiesto all’ufficio scolastico provinciale l’indirizzo 
musicale per gli strumenti: flauto, chitarra, batteria e pianoforte;  

TENUTO CONTO che le richieste di ammissione al corso ad indirizzo musicale sono sempre state 
numerose e di gran lunga superiori al numero necessario per formare una singola classe;  

VISTA l’istituzione per l’anno scolastico 2018-2019 di un laboratorio strumentale (pianoforte e flauto) 
per una classe prima, pagato con il fondo d’istituto  

CONSIDERATO che l’attivazione di un corso ad indirizzo musicale rappresenta un’opportunità di 
ampliamento dell’offerta formativa per un numero significativo di alunni della scuola secondaria di 
1° grado dell’IC che manifestano una spiccata propensione allo studio di uno strumento musicale;  

TENUTO CONTO che nel territorio del comune di Casoria è presente una sola scuola ad indirizzo 
musicale peraltro situata al centro del comune e non nel territorio di Arpino 

CONSIDERATO il carattere fortemente formativo, promozionale ed integrativo che l’insegnamento 
dello strumento musicale possiede dal momento che offre occasioni di maturazione logica, espressiva 
e comunicativa tali da concorrere a promuovere una migliore formazione dell’individuo e del 
cittadino ampliando nel contempo le opportunità di orientamento per i futuri indirizzi di studio;  
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TENUTO CONTO che la musica e più propriamente lo strumento musicale rappresentano uno 
straordinario canale di comunicazione non verbale ed un momento di aggregazione e di superamento 
delle diversità (ragazzi con difficoltà di apprendimento, ragazzi di varie etnie) e si pongono come 
indispensabile completamento della formazione di ogni ragazzo;  

PRESO ATTO della delibera n. 1 del 6 novembre 2020 con la quale il Collegio dei Docenti ha deliberato 
di richiedere per l’anno scolastico 2021/2022 l’istituzione di un corso ad indirizzo musicale nella 
scuola secondaria di 1° grado Nino Cortese per lo studio degli strumenti sopracitati;  

CONSIDERATO che, nelle more dell’autorizzazione del nuovo corso ad indirizzo musicale, la scuola 
accoglierà le iscrizioni alla frequenza di esso con riserva per l’a.s. 2021/22;  

Si DELIBERA  

 
di richiedere per l’anno scolastico 2021/2022 l’istituzione di un corso ad indirizzo musicale nella 
scuola secondaria di 1° grado Nino Cortese per lo studio degli strumenti chitarra, pianoforte, 
percussioni e flauto, per poter soddisfare l’esigenza fortemente avvertita dagli alunni di approfondire 
la pratica musicale e della scuola di ampliare l’Offerta formativa così da creare nuove opportunità di 
crescita e anche di integrazione per gli alunni in situazione di difficoltà. 
 

Si conferisce mandato al Dirigente Scolastico per gli adempimenti consequenziali.  

Votanti 11 
Favorevoli 11 
Contrari 0 
Si delibera all’unanimità (del.1) 
 

 
Esauriti i punti all’ordine del giorno e non essendoci altre comunicazioni del dirigente, la seduta è 

tolta alle ore 16.50. 

 

 

Segretaria del CdI      Il Presidente del Consiglio d’Istituto 

(prof.ssa Curcio Elisabetta)                                                                                       (Apicella Maria) 

 

 


